

Gospelchor Sinsheim singt in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. August 2017 um 16:53 Uhr

Auftritt am 1. September in der Martin-Luther-Kirche: Gospelchor Sinsheim singt in Hameln



Dienstag 29. August 2017 - Hameln (wbn). Der Gospelchor Sinsheim kommt am Freitag, 1. September in die Martin-Luther-Kirche nach Hameln.

Ab 19.30 Uhr gibt es ein Programm, das so vielfältig ist wie die Mitglieder. Die etwa 40 Sängerinnen und Sänger kommen aus dem Kirchenbezirk Kraichgau in Baden und treffen sich außer zu den Proben auch zu Gottesdiensten, Konfirmationen, Hochzeiten und Konzerten.

(Zum Bild: Der nach eigenen Angaben reisefreudige Gospelchor Sinsheim macht am Freitagabend Station in Hameln. Foto: Evangelisches Bezirkskantorat Kraichgau)

Fortsetzung von Seite 1

Zudem zeigt sich der Chor, den es seit 1996 gibt, recht reisefreudig: Höhepunkte waren eine Fahrt nach Barc (Ungarn), Thüringen, Sachsen-Anhalt, Berlin, Amsterdam, München, Basel, in die Oberlausitz und nach Franken.

Besonders bemerkenswert: Alle solistischen Beiträge werden von Mitgliedern des Chores gestaltet. Eine Gospelband – ebenfalls Mitglieder des Chores – begleitet das Ensemble.

Gospelchor Sinsheim singt in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. August 2017 um 16:53 Uhr

Der Eintritt zum Kirchenkonzert ist frei.